
№　1

（出席者）岩瀬、篠﨑、尾坂、土方、三浦、杉本　 日　時 平成27年1月29日　　17：00　ヨリ　

鷲、小林、藤倉、亀田、古田、三川、佐久間 場　所 三商会館　３階会議室

議題　1

議題　2

議題　3

議題　4

議題　5

議題　6

議題　7

議題　8

以上で篠崎副会長の閉会の挨拶で終了した。　終了時刻　１８時１０分

したので、あとは諮問機関の調査まちになっている旨の説明があった。

その他

週刊エコノミストの有名高校紹介に三商が出ることになり、２月２日に販売される。３００冊を購入し

新年会の出席者に配布したり、各期に配布したらどうか（有料）

ホームページについて

佐久間委員から現況の詳しい説明があった。ホームページに掲載するのに基本的な決まりがあるのか

との質問が出た。また同窓会会員名簿充実を図りたい。十分注意したうえで住所を集める。

東京三商会現況報告

杉本理事長より　立ち入り検査で宿題が出されたが、１月２１日に出向いて説明し書類も期日までに提出

評議委員会は５月２３日で場所は未定になっていたが、三商会館で行うことにした。議題その他は

後日決める。

来年度予算について

来年度は特別な活動がないとのことなので、次回の理事会までに今年度を参考にしてたたき台を作る。

新年会について

１月２４日に総務委員会があり、出席者から検討して式次第にある担当を決めた。予算については昨年

同様とした。

評議員会開催について

会計報告書の収入合計に過ちがあり数字を訂正して承認された。

同窓会総会報告

杉本事務局より報告　式典は学校の視聴覚室で行い、同窓会の活動報告をし、また東京三商会の現況

報告を行い、終了後三商会館へ移動し懇親会を行った。

総会収支報告にも会費収入で誤りがあり、訂正して承認された。

議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　１０名　　監事　２名　　ホームページ委員　１名　の出席のもと定刻になり、土方副会長の開会の

挨拶、続いて会長の挨拶があり、会長が議長になり審議が始まった。

第２２回東京校歌祭収支報告


